

ANÁLISIS INTERPRETATIVO ROYALTY MINERO

A pesar de las indicaciones presentadas por el Gobierno al proyecto de Royalty Minero, la principal preocupación de la industria sigue siendo la pérdida de ventajas comparativas respecto a otros países productores de minerales.

Con el aumento de la carga tributaria, Chile sería menos atractivo que otros países para invertir, lo que afectaría el desarrollo y potencial minero del país.

Junto con afectar la competitividad, la continuidad de varias operaciones se vería amenazada, las inversiones a futuro se limitarían y Chile no aprovecharía el aumento de la demanda de cobre que se proyecta al alza en un futuro cercano y perdería su liderazgo a nivel global.

Otro punto a considerar para el sector son los efectos que se sumarán el alza en la cotización planteada en el proyecto de reforma de pensiones y la iniciativa que reduce la jornada laboral de 45 a 40 horas.